

年末年始のお料理に！ 特別価格であわびを提供

12月20日(水)から22日(金)の3日間、ひやま漁業協同組合上ノ国支所で『あわびの販売会』が開催されました。

この販売会は、町民への還元を目的とした上ノ国町産養殖あわびの特売イベントです。

5個入り1セットが特別価格で販売され、購入者が続々と会場に訪れました。

購入した方からは、「お正月に帰省してくる家族や親戚と一緒に食べたい。」という声が聞かれ、上ノ国町産の養殖あわびを味わえる良い機会となりました。



上ノ国保育所に サンタさんがやってきました！

12月22日(金)、上ノ国町商工会青年部員がサンタクロースに扮し、カミゴンと一緒に上ノ国保育所を訪れました。

これは、地域貢献活動の一環として毎年行われているもので、今回も子どもたちにお菓子を手渡しました。

子どもたちはサンタクロースとカミゴンの訪問に大はしゃぎで、プレゼントにも大喜びしていました。

その後、プレゼントのお礼に歌を披露したり、みんなで歌いながら踊ったりと楽しいひとときを過ごしました。



いじめのどうしてを考える 上高生が討論会

12月22日(金)、上ノ国高校で『令和5年度いじめ根絶討論会』が行われました。

今回は、「SOSを出しやすい環境」をテーマに、各学年混合のグループで話し合いました。

各々が「SOSを出しやすい環境とは何か」「その環境づくりのためにできることは何か」などを考え、その後グループ内で意見交換を行い、考えを深めていました。

各グループで出し合った意見は全体発表で共有され、後日、その意見をもとに生徒会執行部で『いじめ根絶宣言』が作成される予定です。



上ノ国消防出初式

1月4日(木)、ジョイ・じよぐらで令和6年上ノ国町消防出初式が行われ、消防団員62名と婦人防火クラブ員23名の計85名が参加しました。

出初式は、消防職員および消防団員の士気を高めるだけでなく、町民の皆様には消防への信頼や防災意識を高めてもらうことを目的として毎年開催しています。

また、勤労賞や功績賞などに対する表彰伝達が行われ、13名の団員が受賞されました。上ノ国町消防団長谷川団長が式辞を述べたほか、工藤町長および来賓の方々から祝辞をいただき、身の引き締まる出初式となりました。

